

Hausaufstellung - Teil 4

Freitag, den 28. Oktober 2011 um 22:55 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 28. Oktober 2011 um 23:02 Uhr

Die Arbeiter der Fa. Falk Ulrich haben sich heute fürs Erste verabschiedet. Die noch ausstehenden Arbeiten (u.a. Faschen um einige Fenster, Fermacell Platten im Dachgeschoss, Arbeiten am Carport) werden in 1,5 Wochen erledigt.

Zuvor wurde im Haus alles sauber gemacht und noch ein paar Kleinigkeit, wie z.B. das Anbringen der Fallrohre, erledigt.

{gallery}images/bauphase/20111028{/gallery}